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Der KiJuIV Hessen
Für Kinder und Jugendliche,

Sozialpädagogische Kräfte, FSJ´ler*innen etc.

Art. 13 Kinderrechtskonvention

Du hast das Recht, das, was Du
denkst und fühlst, anderen
mitzuteilen, indem Du redest,
zeichnest, schreibst oder auf
andere Art und Weise. Du darfst
aber keinen anderen Menschen
damit verletzen oder kränken. Du
hast das Recht zu erfahren, was in
der Welt vor sich geht.

          Leichte Sprache    

https://www.unicef.de/informieren/materialien/konvention-ueber-die-rechte-des-kindes/17528


Kinderrechte sind wichtige
Regeln für alle. Sie sollten im
Grundgesetz stehen!
Es sollen mehr Stellen geben,
wo Kinder und Jugendliche
Hilfe und Rat bekommen
können. Diese Stellen sollen
unabhängig sein.
Die Schulen und Kindergärten
sollen besser werden für
Kinder und Jugendliche. Auch
die Menschen, die dort
arbeiten, sollen es gut haben.
Es soll ein besonderes Treffen
geben, wo Kinder und
Jugendliche mitreden dürfen.
Das ist wie ein Parlament, nur
für junge Menschen.

UNSERE ZIELE?

Der KiJuIV Hessen n.e.V. ist ein Verein
für Kinder und Jugendliche. Wir finden,
dass alle Kinder und Jugendliche in
Hessen das Recht haben, respektiert
und unterstützt zu werden. Deshalb
setzen wir uns für die UN-Kinderrechte
ein. Wir bieten verschiedene Angebote
für Kinder und Jugendliche an, wie
zum Beispiel Workshops, Seminare
und Beratung. Wir wollen, dass die
Meinung von Kindern und
Jugendlichen gehört wird und dass sie
mitentscheiden können. Unser Verein
macht auch Politik für Kinder und
Jugendliche und kämpft für ihre
Rechte.

WAS MACHT DER KIJUIV HESSEN?

Partizipation bedeutet, dass alle Menschen
mitreden und mitentscheiden dürfen. Auch
Kinder und Jugendliche haben das Recht,
ihre Meinung zu sagen und an
Entscheidungen beteiligt zu werden, die sie
betreffen. Es ist wichtig, Kinder in politische
Entscheidungen einzubeziehen, damit ihre
Meinungen und Bedürfnisse berücksichtigt
werden und sie lernen, Verantwortung zu
übernehmen und Demokratie zu leben.
Wenn Kinder und Jugendliche in die
Entscheidungsprozesse einbezogen werden,
können sie auch besser verstehen, warum
bestimmte Entscheidungen getroffen
werden und lernen, ihre Interessen und
Ideen zu vertreten.

WAS IST PARTIZIPATION?


